



**8 Pièces**

**Réf. LCDA240027**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette charmante propriété, située sur le versant Est du Cap d'Antibes, bénéficie d'une vue panoramique sur la mer. Une villa d'environ 240 m<sup>2</sup> habitables comprend un spacieux séjour avec salle à manger et une cuisine équipée, le tout s'ouvrant sur une superbe terrasse avec belle vue mer, ainsi que six chambres, cinq salles de bains ou salles de douches et une buanderie. Jardin paysager d'environ 1150 m<sup>2</sup> avec piscine chauffée et un parking complètent ce magnifique bien. Air conditionné, internet, piscine. Veuillez noter que des frais de location supplémentaires s'appliquent. Honoraires d'agence à la ...

This charming property, located on the eastern slope of Cap d'Antibes, boasts panoramic sea views. The villa features 240 sq m of living space, including a spacious reception room with dining area and fully equipped kitchen, all opening onto a superb terrace with sea views, as well as six bedrooms, five bath or shower rooms and a laundry. Landscaped garden of approximately 1,150 sq m with heated swimming pool and parking area complete this magnificent property. Air conditioning, internet, swimming pool. Please note that additional rental fees apply. Agency fees payable by tenant. Rental fee ...

## SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

